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1. Entscheide: Wird ein s angehängt oder ein Apostroph gesetzt? 
 

a) Wo sind denn Vater___ Autoschlüssel? 

b) Maurice___ Eltern kommen aus Frankreich.  

c) Ich habe mein Mäppchen vergessen, aber ich kann mit Jens___ Stiften schreiben. 

d) Rotkäppchen___ Korb war gut gefüllt mit Kuchen und Wein. 

e) Der Hase sieht aus, als wäre er Alice___ Wunderland entsprungen. 

f) Am Samstag bereiten die Freunde Paul___ Überraschungsparty vor. 

g) Ägypten___ Pyramiden sind auf der ganzen Welt bekannt. 

h) Kannst du heute Franz___ Bücher in der Bücherei abgeben?  

i) Kannst du noch Deutschland___ Bundesländer aufsagen? 

j) Ines___ Ideen sind doch immer die verrücktesten.  

 

2. Welche Schreibweise ist richtig? Streiche die falsche durch. 
 

a) Agnes Bruder / Agnes’ Bruder kommt uns bald besuchen. 
b) Wo ist den Julias Klassenzimmer / Julias’ Klassenzimmer in der Schule? 
c) Thomas Hund / Thomas’ Hund heißt Wurzel. 
d) Nicole geht morgen zu Maxs Geburtstag / Max’ Geburtstag. 
e) Omas Erdbeerkuchen / Omas’ Erdbeerkuchen schmeckt mir am besten. 
f) Obelix ist Asterixs Freund / Asterix’ Freund. 
g) Ich freue mich auf Fritzs Karte / Fritz’ Karte aus dem Urlaub. 
h) Mit Jakobs Freundin / Jakobs’ Freundin verstehe ich mich nicht so gut. 
i) Darf ich in Vinzenzs Zimmer / Vinzenz’ Zimmer gehen? 

j) Trainierst du auch in Alexs Gruppe / Alex’ Gruppe? 

Merke: 
Der Apostroph ist ein Auslassungszeichen. Er folgt auf einen Eigennamen im Genitiv-
Fall, wenn der Eigenname auf einen s-Laut (s, ss, ß, tz, z, x, ce) endet.  
Ist die Endung kein s-Laut, so wird das normale Genitiv-s angehängt. 
 

Beispiel: 
Das ist Jens.  Das ist Jens’ Jacke. (Frage: Wessen Jacke ist das?) 
Da ist Florenz.  Dort siehst du Florenz’ Kirchen. (Frage: Wessen Kirchen siehst du?) 
Das ist Kim.  Das sind Kims Schuhe. (Frage: Wessen Schuhe sind das?) 


